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В статье проанализированы преимущества использования карнетов АТА в качестве международных документов, 
позволяющих производить временный ввоз товаров для реализации целей выставочной, конкурсной деятельности, 
организации и проведения культурных, спортивных и других мероприятий. 

Кроме того, в рамках данной статьи определены проблемы применения карнетов АТА, а также рассмотрены пер-
спективы дальнейшего развития таможенного оформления товаров с применением карнета АТА, возможности перехода 
на использование карнетов АТА в электронной форме.
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The article analyzes the advantages of using ATA Carnets as international documents that allow temporary import of goods 
for the purposes of exhibition, competition activities, organization and holding of cultural, sports and other events.

In addition, this article identifies the problems of using ATA Carnets, as well as the prospects for further development of 
customs clearance of goods using ATA Carnets, and the possibility of switching to using ATA Carnets in electronic form.
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